

たから

財っ子通信



～たくましく なかよく かしこく～
日向市立財光寺小学校学校通信
令和4年6月24日 第4号
文責：校長 原 口 靖



5・6月はいろいろな行事や活動が行われています。その中で、子どもたちが自分のこととしてしっかりと考えたり、自ら行動したりと意欲的に取り組むことが大切なことが多くありました。また、地域の皆様や関連機関の皆様のご協力のもと実施され、子どもたちにも意欲的な態度もみられました。今後も継続される内容もあり、さらに充実していってほしいです。

日向・日本の伝統を継承して！クラブ活動

4・5・6年生で組織されるクラブ活動。球技やバドミントンなどのスポーツ系、パソコンや造形などの文化系と多くのクラブがある中で、「囲碁」と「茶道」のクラブもあります。この2つは日向市や日本の伝統文化に関連したクラブです。そして、囲碁では海野征郎様、茶道では岡野宗静様と外部講師の方に来校していただいています。専門的な内容を分かりやすく指導していただき、子どもたちも充実した活動を進めることができます。さらに技能の上達とともに伝統を継承していってほしいです。



中学校入学へむけて！ 中学校説明会

5月31日（火）に6年生は財光寺中学校で中学校入学説明会がありました。今回は中学校の授業参観や生徒会による中学校の説明、そして、部活動見学とありました。授業での中学生の真剣な態度みて感心していました。また、生徒会の説明もしっかりとしていて分かりやすかったようです。財光寺南小の6年生ともいっしょで中学校へ進学していく心構えが徐々に湧いてきたのではないかでしょうか。この学びを小学校生活で活かしていってほしいです。

プール開き 楽しく安全に泳いで！

5月31日（火）に6年生と先生方で掃除をしてきれいになったプール。6月13日（月）にプール開きを予定していましたが、雨天のために初めて泳げたのは15日（水）でした。「50m泳げるようになる」「クロールが上手になる」「顔をつけて泳げるようになる」など、目標にむかってしっかりと取り組むことが大切な運動です。コロナ禍での学習で感染対策を講じながらの学習ですが、思い切り取り組んで自分の力を伸ばしていってほしいです。体調には十分に気を付けて、元気に学習に望んでほしいです。



いつも安全を心がけて！

6月1日（水）に交通安全教室を行いました。1・2年生は横断歩道などのわたり方、3年生以上は自転車の乗り方を中心に行われました。安全監視員の皆様に見守られ、安全に登下校ができるますが、ふだんの生活の中で、安全に心がけて自分を守っていくことが大切になります。子どもたちも真剣に取り組んでいました。



どのような時でも交通ルールを守り、安全にすごしていってほしいです。

牧水株式会社 短歌の活動

6年1組3名（世見竜之介さん・高木蓮斗さん・平岡広助さん）で「牧水株式会社」として短歌の活動に取り組んでいます。

自分たちで作った短歌をお風の放送（毎週水曜の給食時間）で紹介しています。自作の短歌を紹介することで、自分でもつくってみたいという子も増えてきていて、とてもすばらしい活動になっています。

今後も積極的に活動していき、全校が短歌に親しむようにしてほしいです。この取組は、若山牧水記念文学館の「文学館だより」でも紹介されています。

優勝おめでとう！

第58回宮崎県スポーツ少年団日向・東臼杵ブロック大会で財光寺バレーボールクラブの皆さんのが優勝し県大会に出場します。優勝おめでとうございます。県大会でも自分達の力を出し切るようにがんばってください

